

Periódico: El Economista.

Título: Covid en México: los números no mienten.

Tema: Salud.

Referencia: Ruiz-Healy, E. (Enero,27,2021). Covid en México: los números no mienten. [Editorial]. El Economista. Recuperado de: <https://bit.ly/3yot7lH>

Resumen:

Covid en México: los números no mienten.

El gobierno de la 4T ha fracasado rotundamente en su lucha contra la pandemia de Covid-19, es evidente.

México ocupa el décimo tercer lugar en casos totales de Covid registrados (1'778,905).

Hasta el momento, se habían aplicado poco más de 76,505 millones de dosis, cantidad suficiente para aplicarle una dosis a 0.99% de la población mundial.

Se estaban aplicando así 36.79 vacunas por segundo o 3'178,898 cada día. A esta velocidad, 70% de la población del planeta habrá recibido dos dosis de la vacuna en 3,393 días o el 13 de mayo del 2030.

Hasta ayer, 59 países y territorios habían reportado estar vacunando a sus habitantes.

Hasta ayer se habían aplicado casi 656,000 vacunas en nuestro país y, al ritmo que va la campaña, 70% de la población habrá recibido sus dos dosis el 13 de agosto del 2061.

Responsable: Berenice Verde Hernández.